

Cuba sufre primera derrota en gira por Asia de cara al Clásico Mundial



Cuba sufrió su primera derrota en el tope de fogueo que realiza en Asia de cara al Clásico Mundial, al caer este martes ante Taipei de China 4-2, en choque disputado en Taichung.

La selección cubana disparó seis cañonazos y marcó sus dos carreras en el mismo primer inning al ligar hits de Roel Santos, Guillermo Aviles y Osvaldo Vazquez, combinado con un error de la defensa de Taipei.

Luego los pupilos de Carlos Martí fueron maniatados por el pitcheo de Tapei, que solo permitió otros tres sencillos en el resto del choque.

Por Cuba lanzaron Vladimir Baños, Noelvis Entenza (perdedor), Leandro Martínez, Alain Sánchez y Miguel Lahera.

Los seis incogibles de la tanda cubana se los repartieron Roel, Raúl González, Jeferson Delgado, Yoelkis Céspedes, Guillermo Avilés y Osvaldo Vázquez, estos dos últimos con una impulsada cada uno.

La selección cubana se estrenó el lunes con triunfo de 6-2 ante el mismo plantel de Taipei, en el inicio de su gira por Asia de cara al Clásico Mundial, que arrancará el 6 de marzo.

Cuba tiene previsto disputar alrededor de 11 partidos de fogueo en Taipei, Corea del Sur y Japón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122211-cuba-sufre-primera-derrota-en-gira-por-asia-de-cara-al-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba